



Bamako, le

COMMUNIQUÉ DE CLARIFICATION

À propos des informations circulant sur une supposée « **vague de froid liée à l'aphélie** »

L'Agence nationale de la Météorologie MALI-METEO informe l'opinion publique qu'un message circulant sur les réseaux sociaux, faisant état d'une vague de froid exceptionnelle liée au phénomène de l'aphélie, est scientifiquement incorrect et trompeur.

L'aphélie est un phénomène astronomique normal au cours duquel la Terre atteint sa distance maximale par rapport au Soleil. Ce phénomène se **produit chaque année entre le 3 et le 6 juillet, et non en février**.

Les saisons et les variations de température dépendent principalement de l'inclinaison de l'axe de la Terre et non de la distance Terre-Soleil. Ainsi, **l'aphélie ne provoque ni vague de froid ni baisse brutale des températures**.

Il n'existe aucun lien scientifique entre l'aphélie et les maladies telles que la grippe, le rhume ou les infections respiratoires.

L'Agence nationale de la Météorologie MALI-METEO recommande au public de se référer uniquement aux informations officielles et de ne pas relayer des messages non vérifiés.

Fait pour servir et valoir ce que de droit.

La Directrice Générale

Madame TANDIA Fanta TRAORE

Chevalier de l'Ordre national